

EL ALCÁZAR

Diario de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

EDICION DE PROVINCIAS

Juan Labrador 6, pral. - TOLEDO Teléfono 1482

Año II

Martes 30 de Noviembre de 1937

Núm. 425

Parte Oficial de Guerra

Noticias recibidas en el Cuartel General del Generalísimo hasta las veinte horas del día de hoy, 29 de noviembre de 1937.—Segundo Año Triunfal.

Sin novedad en los frentes de los Ejércitos.

Salamanca, 29 de noviembre de 1937.—Segundo Año Triunfal.—De orden de S. E. el Generalísimo, el general segundo jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

Portugal vence a España en Balaidos por dos-uno El trío defensivo español lo mejor del equipo



Quincoces, capitán del equipo español, y el mejor del «once» nacional que en el campo de Balaidos mostróse en magnífica forma.

LEA EN QUINTA PLANA EXTENSA INFORMACION, EXCLUSIVA.

DEL COMPETENTE REDACTOR DEPORTIVO "HANDICAP."

Nuevas pruebas documentales del desconcierto de los rojos

(Crónica del corresponsal de la Agencia Faro en el frente de Aragón).

Hace unos días dimos a conocer unos párrafos de "La Vanguardia", de Barcelona, que ponían de relieve cómo en la zona roja se está hablando en esta última temporada de un armisticio o rendición, ya que están en mayoría, aunque aterrorizados, los ciudadanos que desean el rápido triunfo del Caudillo Franco.

Entre los evadidos que se han pasado hoy a nuestras filas, cinco con armamento y cinco sin él, nos han traído el "A B C", de Madrid, y "El Diluvio", de Barcelona, y en ambos periódicos encontramos nuevas pruebas, muy interesantes, de cómo la retaguardia roja desea el final de la guerra y cómo los dirigentes rojos temen la futura actuación del Ejército nacional.

"A B C" dice en uno de sus párrafos: "Es hora para estar más inciertos que nunca y para estar más dis-

puestos que nunca a cumplir todos los deberes que la situación exige, pues el plazo real o aparente es lo provisional y la guerra no se espera a lo largo de cada minuto, y a ella habremos de darnos por enteros."

"El Diluvio" dice: "Vienen circulando estos días, con una profusión realmente extraña, los más dispares bulos. No hay que decir que existen para todos los gustos. Naturalmente, los que circulan de labio en labio, sigilosamente, como una mercancía de contrabando, entre las dos clases de personas. Los ingenios, que son capaces de comulgar con ruedas de molino, y que por desgracia abundan más de la cuenta, y los vivos emboscados o disimulados, a lo que interesa desviar a la opinión pública, y cuyo ánimo está en oposición con energía temporal que exige la guerra. Hemos de ponernos contra esas maniobras. Todo lo que el rumor ponga en circulación al margen de las declaraciones del Gobierno, es puro bulo."

En un día en que no ha habido novedades en los sectores aragoneses, hemos juzgado interesante transcribir otras pruebas documentales que nos traen los evadidos y que sirven para orientar, porque en la jornada pasada no ha habido más que pruebas del miedo de los rojos. Incluso anoche voló un avión enemigo por uno de nuestros frentes, pretendiendo averiguar nuestros movimientos. De día no lo han hecho, porque desde muy temprano nuestras escuadrillas han realizado vuelos de vigilancia.

Otra prueba del miedo es el cañoneo que ha habido en algunos sectores de este frente, disparando en todo momento a tonteras y a locas. La última prueba es que continúan desalojando la mayoría de los pueblos de la línea de vanguardia, desmontando incluso la gran fábrica de bebidas de don Mariano Garbí, en Tardienta, para trasladarla a Barcelona. Tendría gracia que desmontaran esa importante fábrica, cuyos propietarios fueron asesinados, y no les dieran tiempo nuestras tropas para montarlo en Barcelona. Tendría mucha gracia. En cambio, a los rojos no les haría ninguna.—(Faro).

Perfil del día

A las falsas informaciones y rumores tendenciosos que venían circulando por el Extranjero acerca de su puéstas gestiones para un armisticio, el Generalísimo ha contestado con unas de claraciones terminantes que las niegan en absoluto y fijan con toda claridad su posición respecto a ese extremo.

No puede haber armisticio con los rojos. No se avendrá al menor contacto con ellos. La contienda ha de resolverse por las armas. A los marxistas no les queda más que rendirse sin condiciones, o continuar una lucha a cuyo término les espera la derrota.

Toda la España nacional está al lado de su Caudillo en esta actitud, como en todo. No cabe ninguna transacción con asesinos que, por otra parte, son enemigos de España y la han llevado a la catástrofe. Por sí fuera poco, actúa al dictado de Rusia y siempre están dispuestos a hacer cesiones del territorio nacional o a provocar una guerra internacional con tal de obtener alguna ventaja. De contera hacen la guerra de un modo inhumano e infame, quebrantando todas las prescripciones del Derecho de gentes.

Con tal canalla no hay la menor posibilidad de entendimiento. Han de morder el polvo en pago de sus traiciones a la Patria y de sus crímenes horrendos, y también como garantía de que España podrá vivir y engrandecerse.

Que se rindan. El Generalísimo previene que cabrán en la España nacional todos los españoles sin culpas graves. Para los mandones y los delincuentes no puede haber benevolencia. Tienen que sufrir la humillación de la derrota, y los que queden a nuestro alcance, responder de sus infamias ante la Justicia nacional.

En honor de los legionarios italianos que defendieron a España

Salamanca, 29.—Con motivo de la conmemoración del Dos de noviembre, el alcalde de Valladolid tuvo el acuerdo de conceder a perpetuidad los terrenos del cementerio en donde descansan los restos de los voluntarios italianos muertos en España por la civilización.

Este acto de fraternidad ha sido completado por la promesa de las mujeres españolas, que jamás faltarán flores sobre las tumbas de los heroicos legionarios, como testimonio del recuerdo, y de las oraciones de las mujeres españolas, en nombre de las esposas, madres y novias italianas.

En las montañas hay nieve, y sobre la nieve hermanos nuestros que necesitan abrigo.

Decreto del Generalísimo modificando los artículos 10 y 35 de los Estatutos de F. E. T. y de las J. O. N. S.

Resumen Informativo

	Pgs.
Ejecución en Jerusalén del líder de la Juventud árabe	3.ª
Los martes agrícolas de EL ALCÁZAR	6.ª
Deportes	5.ª

Este número consta de diez páginas; y su precio es 15 céntimos :: :: :: :: ::

Se refieren a la pérdida de la calidad de adheridos o militantes y a la composición de la Junta política

Salamanca, 29.—El Generalísimo ha firmado un decreto, señalado con el número 417, que publica en el "Boletín Oficial del Estado", modificando los artículos 10 y 35 de los Estatutos de Falange Española Tradicionalista y de las Jons.

Dice así el decreto: "Artículo único. El artículo 10 de los Estatutos de Falange Española Tradicionalista y de las Jons quedará redactado en la forma siguiente: "Se pierde la calidad de adherido a voluntad propia, o por decisión del Secretariado general del Movimiento, o de los jefes provinciales o locales, y de militantes, a voluntad propia, o por decisión del Secretariado general y de los jefes provinciales.

Los jefes provinciales, en el plazo de cuarenta y ocho horas, pondrán esta decisión en conocimiento del Secretariado general del Movimiento. En estos casos, las decisiones se apoyarán en alguno de los motivos siguientes:

- 1.ª Conducta denigrante.
- 2.ª Falta grave de cooperación al Movimiento.

3.ª Grave quebranto de la disciplina.

4.ª Actos contra la dignidad nacional.

Se podrá recurrir contra tales decisiones ante la autoridad inmediatamente superior.

Los militantes comprendidos en el apartado b) del art. 15 sólo podrán ser separados por decisión personal del Caudillo.

El art. 35 quedará redactado en siguiente forma:

La Junta Política, órgano de gobierno de F. E. T. y de las Jons estará integrada por doce miembros, seis designados por el Consejo nacional, y otros seis, los no consejeros, designados libremente por el Caudillo.

Cuando el jefe nacional asista a las reuniones de la Junta Política, él será quien las presida. Si no asiste, serán presididas por el secretario general.

Dado en Burgos a veintiocho de noviembre de mil novecientos treinta y siete. Segundo Año Triunfal.—Francisco Franco Bahamonde."

Soldados navarros en frentes de Aragón

(Crónica por Isaac Goñi).—Entre tierra de Navarra, sembrada de corazones y de ilusiones frescas de vidas jóvenes; en ti todo es paz y todo rebosa en entusiasmo patrio que ni la venganza criminal roja con sus pájaros insolentes, ni la campaña toda, serían bastantes a apagar.

Detrás de ti cambia el paisaje de una manera clara y aparente. En tus muros, semblanzas infinitas y hogares al abrigo de un cariño y con el pan de cada día sostenedor de la vida para hacerla fecunda para España.

Siempre demuestras tener un corazón grande, como son grandes los hijos de tu raza, que es de héroes invictos y vencedores. Navarra es tan grande, que no sólo ha extendido su brazo al Norte de España, sino que al mismo Aragón le ha tendido la mano, en juramento sagrado a la Virgen del Pilar, y la ha prometido su ayuda tieñehchora.

Reina la alegría en las trincheras y a la intemperie de los elementos, nuestros muchachos ríen la juventud de la vida y entre cantos de júbilo y de entusiasmo patrio.

Se oyen disparos en el frente enemigo, las balas llevan la muerte en su estampido seco y áspero. Pero nuestros muchachos, siempre en vela, esperan las embestidas del enemigo con firme constancia y denuedo.

El enemigo, débil de moral siempre, nos envidia hasta en las trincheras, porque le falta el espíritu que da y que hace fuertes a los que lo comunica el Dios de las victorias.

Frente de Aragón. Epopeya de la Historia de España y vergüenza del dominio rojo, tus montes, en eco infinito de eternas canciones, oirán y recogerán las notas del Himno glorioso de la España nueva, que se alza gigantesca sobre los sillares de la vieja espiritualidad de la raza de Dios, que presagia la futura grandeza de la Patria, derramará en su suelo la Bendición y la promesa del triunfo.

Se oyen las canciones guerreras; los soldados de España, todo entusiasmo, lanzan al enemigo una descarga, anunciándoles que aquí, en el terreno nacional, jamás nos falta el humor, precisamente porque en todo está Dios con nosotros.

Hasta la lluvia. ¿Y qué? Si para los soldados de Franco no es suficiente a arrearles ni el frío ni la lluvia, ni las balas del enemigo. Adelante, legiones de soldados de España, paladines de la gesta Renacentista de este siglo único y nuevo. Adelante los cruzados de la fe, a la conquista de la España grande.